

Berlin

## Nach den Osterferien schneller surfen

**[16.04.2021] Schulen in Berlin können sich nach den Osterferien über eine schnellere Internet-Anbindung freuen. Die Stadt hat dazu insgesamt 10.000 LTE-Router ausgeliefert.**

Die Stadt Berlin hat in den vergangenen Wochen insgesamt 10.000 LTE-Router an Schulen ausgeliefert. Sie sollen dafür sorgen, dass diese künftig schneller ins Internet gelangen, das digitale Lernen besser vor Ort realisieren und verstärkt multimediale Unterrichtsformate anwenden, teilt die Senatorin für Bildung, Jugend und Familie mit.

„Zur Inbetriebnahme der mobilen Geräte muss nur eine mitgelieferte SIM-Karte eingelegt und das Gerät an die Steckdose angeschlossen werden“, sagt Bildungssenatorin Sandra Scheeres. „Die Handhabung ist also denkbar einfach. Es handelt sich um eine pragmatische und unbürokratische Lösung zum Wohle der Schülerinnen und Schüler. Und zur Unterstützung der Lehrkräfte.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Berlin, Schul-IT